Unsere Forderungen zum Aktionstag "Gute Leistung! Gutes Geld!"

Werkstatträte Deutschland Berlin, 24. Mai 2023



Wir Werkstattbeschäftigten arbeiten gerne in Werkstätten.

Wir arbeiten oft acht Stunden am Tag.

Wir leisten gute und wertvolle Arbeit.

Im Durchschnitt bekommen wir dafür aber nur 220 € Lohn im Monat.

Wir sind von Grundsicherung und anderen Sozialleistungen abhängig.

Häufig leben wir aber unterhalb der Armutsgrenze.

Die Corona-Pandemie und die steigenden Energie- und Lebenshaltungskosten verstärken das Problem noch.

Wir wollen für unsere Arbeit angemessen bezahlt werden.

Wir Werkstattbeschäftigten fordern:

- Einen guten und auskömmlichen Lohn für alle Werkstattbeschäftigten.
 Keine*r soll in Armut leben müssen.
- Das Lohnsystem muss schnell besser werden.
- Das Lohnsystem muss einfach und leicht zu verstehen sein.
- Der Lohn muss aus öffentlichen Mitteln finanziert werden. Ein guter Lohn kann von Beschäftigten in Werkstätten nicht allein erwirtschaftet werden.
- Wir wollen einen engen Austausch zur Reform des Lohns mit dem zuständigen Ministerium.
- Wir arbeiten gerne in Werkstätten. Werkstätten muss es auch in Zukunft noch geben.